



## CALIF

Eine imposante Erscheinung ist dieser Sohn des Catoos aus einer Mutter des legendären Cassini I. Calif verkörpert Vermögen und Kraft in beeindruckender Weise. Seine großzügige Galoppade vermittelt dem Reiter ein komfortables Gefühl. Erste Platzierungen in Springpferdeprüfungen der Klasse A veredeln das Portfolio dieses prospektiven Youngsters. Die Halbschwester von Califs Mutter, Accordance v. Accord II ist in den USA unter Kelly McIntosh hochplatziert in 1,50m-Springen, genau wie Cantino v. Calido I, der Halbbruder von Calif. Weitere Sportpferde wie Tequila Sunrise (Laura Jane Hackbarth), Cap Cataldo (Christian Temme) oder Chardonnay (Max Kühner) kommen ebenfalls aus dieser Mutterlinie.

*A very impressive Catoos offspring out of a dam by legendary Cassini I, Calif embodies ability and strength in a most admirable way. His big and long-striding canter feels very comfortable for the rider. The promising youngster has chalked up first placings in young horse jumping classes at A level. Both Cantino by Calido I, a half brother to Calif, as well as Accordance by Accord II, a half sister to Calif's dam ridden by Kelly McIntosh in the USA, are highly placed in 1.50m classes. The mare family has also produced the sport horses Tequila Sunrise (Laura Jane Hackbarth), Cap Cataldo (Christian Temme) and Chardonnay (Max Kühner).*

**Stamm / female line:** 1228 · **Gekörte Hengste / licensed stallions:** Colander, Lagaro, Nutzbringer · **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Tequila Sunrise (Laura Jane Hackbarth), Cap Cataldo (Christian Temme) Chardonnay (Max Kühner)

# 112

**Züchter:** Rathmann Herbert  
**Eigentümer:** Rathmann Inke  
 Geb.: 10.05.2012  
 Farbe: DkBraun

Rathmann Herbert  
 Rathmann Inke  
 DE421000156912  
 Größe: XL

25813 Husum  
 25813 Husum  
 Wallach  
 FN-Name: CALIF

Catoos DE421000370507	Con Air	Contender	Calypso II
		Fair Lady IX H	Gofine H
			Carolus I
Flair I HSP	Cassini I	Caletto I	Cor de la Bryere SF
		Felear H	Deka H
			Corporal
Merlina ZB1-BP DE321210212097	Hera Xxix H	Capitol I	Birkeness H
		Wisma H	Capitano
			Folia H
Stamm 1228		Bachus A	Caletto II
		Sunshine II H	Prisma H
			Bajar SHA
			Olympia H
			Carneval
			Menuett HSP